☀ 10月クローバーだより



令和 3 年 10 月

制服姿が冬服に変わり、季節の移り変わりを感じます。山梨県を含めた全国でコロナ感染が落ち着きを見せ始め、これまで延期されてきた小中学校の修学旅行の実施も決まり、子どもたちの楽しみにしている活動が再開され、少しずつ活気が戻って来ています。移り行く自然に目を向けさせながら、秋の味覚を楽しみ、秋を満喫する月にしたいと思います。

፟፟፟፟፝』つくしグループ

保育園と小学校の運動会では、競技やダンス・マーチング等を頑張りました。園では鈴宮寮のさつまいも掘りの招待を受け、たくさんのさつまいもを掘って、その場で焼き芋にしていただき、秋の味覚を味わいました。朝晩と寒くなってきましたが、体調を崩さないようにうがい手洗い等を徹底し、予防していきたいと思います。

🂽 ひまわりグループ

小中学校の運動会・学園祭が終わり、今は中間テストや林間学校・修学旅行の準備等に忙しい毎日を送っています。高校生は実習が始まり、将来に向けて考えながら生活しているように感じます。季節の変わり目で気温差もありますが、体調に気を付け、冬に向かう準備をしていきたいと思います。

はさくらグループ

10 月に入り、夏のうだるような暑さが遠のき、肌寒い日が増えてきました。先月下旬の小学校の運動会はコロナの影響で規模を小さくしたものの、皆一生懸命やり遂げました。中学生はテストが近いということもあり、学習に取り組む姿が見られます。寒暖差が激しくなっているので、体調に気を付けていきたいと思います。

🌹 ひのきグループ

いよいよ秋となり、各学校も衣替え等が始まりました。小学生は運動会と遠足、中学生は学園祭、高校生は体育祭と、正に"スポーツの秋"といった様子です。中高生は定期試験もあり、学習面でも頑張りを見せる時! 生活の中では自らできることを行う子が増え、洗濯物や居室の片付け等を頑張っています。今月はハロウィンもあるので、何ができるか検討中です。

🐥 かえでグループ

気温差の大きい毎日ではありますが、皆元気に過ごしています。学園祭が終わり、中高生は期末テストや教達検もあり、勉強に力を入れる時期になったように思います。小学生も運動会や遠足等楽しい行事が終わってしまい、少し気持ちが下がり気味のようにも感じますが、今月末にはハロウィンも控えているため、当日は皆で飾り付けをして美味しいものを食べ、盛り上がれるといいなと思います。

◆ 10 月の行事予定 ◆

2日 愛育園運動会 18日 十三夜

22日 小5·県外旅行 26日 中·強歩大会

